
 
CAMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL 

ATA Nº. 139/2023 
 
 

Horário: 14h30                                        1 

Local:  Zoom Meeting 2 
Membros Presentes: Cons. Diego Elbert Acácio Gonçalves, Cons. Marcio Sousa 3 

Ribeiro e Cons. Thais Rodrigues Bandeira de Oliveira. 4 

Justificativas:. 5 

ORDEM DO DIA  6 

Ao vigésimo quarto dia do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e três, reuniu-se a 7 

câmara de Desenvolvimento Profissional do CRCTO, pelo aplicativo Zoom, a partir das 8 

14h30 com a presença dos conselheiros Vice-Presidente de Desenvolvimento 9 

Profissional Conselheiro Diego Elbert Acácio Gonçalves. Também o conselheiro 10 

Marcio Sousa Ribeiro e conselheira Thais Rodrigues Bandeira de Oliveira. O primeiro 11 

assunto da pauta, foram os processos da EPC, atividades analisadas pelo 12 

Desenvolvimento profissional em 2022, dos profissionais que cumpriram atividades no 13 

exercício anterior, 2021. O relatório foi enviado pelo Conselho Federal no corrente ano, 14 

somando 6 auditores CNAI que cumpriram horas para Educação continuada, os quais 15 

citamos: Danila Resende Duarte marvao, Elisangela Aires Gomes de Boni, Pedro Paulo 16 

Barbosa Camelo, Valdery Matias Conceicao, Vilmar Custodio Biangulo, Wisley Oliveira 17 

de Sousa. Outro relatório enviado foram os 04 processos de CNPQ, atividades de Wisley 18 

Oliveira de Sousa, Vilmar Custodio Biangulo, Iris Mary Duarte Cardoso Vieira e Claudinir 19 

de Goes Junior. Prosseguindo a pauta, o conselheiro Diego Elbert Acácio Gonçalves 20 

destacou as  parcerias divulgadas, pelo edital no mês de fevereiro, que foram eventos 21 

BSSP e cursos da Rui Juliano. Continuando os assuntos, a câmara falou da agenda de 22 

eventos que se iniciará com a realização do 3º Summit – O mundo das Holdings, dia 23 

28/02, que já soma em quase 100 pessoas inscritas. Sobre a parceria o VP – Diego 24 

Elbert defendeu ser vantajosa para o CRCTO, já que vai trazer instrutores espacialistas 25 

no assunto. Ainda sobre a agenda de atividades, o conselheiro Diego Elbert destacou a 26 

semana do IRPF que acontecerá no mesmo formato de 2022, na modalidade online e 27 

que possivelmente o CRCTO vai firmar parceria com a BSSP para o tema Malha de pix, 28 

entre outros. Sobre a semana do evento, o conselheiro Marcio Sousa defendeu, que, a 29 

segunda quinzena de março é ideal para ser realizado o projeto. Todos concordaram. 30 

Prosseguindo o assunto, ações 2023, a conselheira Thais Rodrigues Bandeira com uso 31 

da palavra falou da realização do evento Mulher Contabilista marcado para o dia 17/03 32 

que já consta com uma programação pré-definida. As instrutoras confirmadas são: Marcia 33 

Alcazar de São Paulo, Maria Amelia de Gurupi, Gilmara Gonçalves de São paulo, Patricia 34 

do projeto Maria Criativa, Vanilda Viagens. Além do momento "pequenas histórias" que 35 



 
 

 

acontecerá com a participação da conselheira do CRCTO, Celi Regina e da Contadora 36 

Lédyce Nóbrega. Outra possivel palestra será da Juliana Goes, que é famosa e vai 37 

acrescentar muito ao evento. No entanto sua contratação depende do orçamento geral do 38 

regional. Dando continuidade o conselheiro Diego Elbert Acácio mencionou que o 39 

Desenvolvimento profissional estará verificando a data para realização do Encontro de 40 

Contabilidade do Tocantins, que em virtude da agenda do CFC poderá ser repensado 41 

para o corrente ano. O conselheiro acrescentou ainda que é fundamental a presença do 42 

presidente do CFC, Aécio Prado Dantas Júnior bem como outros regionais. Todos 43 

concordaram. Dando continuidade, o conselheiro Marcio Sousa Ribeiro falou sobre a 44 

lojistica utilizada pelo Desenprof. Para conseguir atender todas as cidades onde consta 45 

delegacia do regional. Para o conselheiro o roteiro de viagem muitas vezes é bastante 46 

extenso, o que pode acarretar problemas na lojistica: Tempo de viagem e horário de 47 

iniciar o evento, haja vista ser necessária o deslocamento fora do horário de expediente. 48 

Dando destaque o conselheiro Diego Elbert falou sobre a importãncia do aumento no 49 

valor das diárias, em virtude que muitas das vezes é insuficiente para cobrir despesas 50 

como diária de hotel e alimentação. Todos concordaram que o assunto deve ser levado 51 

ao conselho diretor.  Nada mais a ser tratado, encerrou-se reunião, com a ata N° 139 52 

lavrada por mim, Raquel Pereira Ribeiro, e, depois de lida e aprovada, devendo ser 53 

assinada por todos. Palmas, 24 de fevereiro de 2023. Visto: 54 
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